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8e Concours International Adolphe Sax : à 17 ans à peine, le jeune 
Lauréat russo-espagnol Dmitry Pinchuk remporte le titre de Premier 
Lauréat. 

Ils étaient 264 saxophonistes de 19 pays au départ. Après une pré-sélection à l’aveugle, une 
épreuve éliminatoire et une performance de 40 minutes en demi-finale, six lauréats avaient 
été retenus pour participer à la finale du 8e Concours International Adolphe Sax, qui s’est 
déroulée sur deux soirées, les 10 et 11 novembre, en la Collégiale Notre-Dame de Dinant. 

Le but de cette finale est de classer les 6 lauréats du concours. Chaque lauréat a interprété 
deux œuvres. Une œuvre imposée: Mantra, Canto and Capriccio, commandée 
spécialement pour le concours au célèbre compositeur belge Dirk Brossé. Et un concerto 
au choix parmi plusieurs œuvres, pour lequel chaque lauréat était accompagné par CASCO 
Phil, l’Orchestre de Chambre de Belgique, placé sous la direction du chef invité David 
Reiland. 

C’est le jeune musicien russo-espagnol Dmitry Pinchuk, âgé de 17 ans, qui remporte le titre 
convoité de 1er Lauréat. Il est suivi par Alessandro Malagnino (Italie), Mikhail Kazakov 
(Russie), Wataru Hirai (Japon), Kenta Igarashi (Japon) et Vladimir Petskus (Russie). 



Le premier Lauréat remporte un prix de 9.000 euros, mais également un saxophone 
Selmer ; un Saxiris, œuvre conjointe du Val Saint Saint Lambert et des dinandiers Martine le 
Boulangé et Pascal Jacques, imaginée par le graphiste Emmanuel Mattart ; un diplôme 
original illustré par l’aquarelliste dinantais Marc Haegens, ainsi que différents concerts de 
gala durant lesquels le lauréat prestera comme soliste. 

Le Prix de la Compositrice de l'œuvre imposée de la demi-finale est remporté par KAZAKOV 
Mikhail. 

Le Prix du Compositeur de l'œuvre imposée de la finale est remporté par PINCHUK Dmitry. 

Créé en 1994, le Concours International Adolphe Sax est reconnu comme l’un des plus 
prestigieux concours de saxophone classique au monde. Il est organisé tous les 4 ans à 
Dinant, ville de naissance du Belge Adolphe Sax, célèbre inventeur du saxophone. 
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8th International Adolphe Sax Competition: 1st Prize 
goes to young Laureate Dmitry PINCHUK 
(Russia/spain), 17 years-old  
 

Organised every 4 years, the International Adolphe Sax Competition is recognised as 
one of the most prestigious classical saxophone competition in the world. The 1st Prize 
of this 8th edition has been attributed this Saturday 11th November to Dmitry Pinchuk.  

They were 264 saxophonists from 19 countries to enter the competition. After the blind 
auditions, the elimination round and a 40-minute performance in the semi-finals, 6 laureates 
played in the finals on November 10 and 11 in Notre-Dame Collegiate Church of Dinant. 

Each laureate performed two works. A compulsory work: Mantra, Canto and Capriccio, 
commissioned by the Competition from famous Belgian composer Dirk Brossé. And a 
concerto, to be chosen among a list of works, accompanied by Casco Phil, the Chamber 
Orchestra of Belgium, conducted by David Reiland. 

At around 11pm, the jury announced the final ranking. The First Laureate is Dmitry Pinchuk, 
aged 17 only, followed by Alessandro Malagnino (Italy), Mikhail Kazakov (Russia), Wataru 
Hirai (Japan), Kenta Igarashi (Japan) et Vladimir Petskus (Russia). 

The First Laureate wins a First Prize of 9.000 euros, an Selmer saxophone, a Saxiris 
(combined work of Val Saint Lambert and the coppersmiths Martine le Boulengé and Pascal 
Jacques, designed by the graphic Designer Emmanuel Mattart), a diploma illustrated by 
Dinant watercoloourist Marc Haegens, as well as invitations to gala concerts where the 
laureate will play as a soloist. 

The Prize of the Composer of the compulsory work of the semi-final goes to KAZAKOV 
Mikhail. 

The Prize of the Composer of the compulsory work of the final goes to PINCHUK Dmitry. 

Created in 1994, the prestigious Adolphe Sax International Competition is organised every 
4 years in Dinant, the city of Adolphe Sax, Belgian inventor of the saxophone. 
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